

趨勢分析

二〇世紀中盤から後半にかけての
時代は時代は、何回かの大きな
激動をもひえさうとしている。
現代世界に今もつて圧倒的な支配
力をもつて、いはる資本主義諸國の帝
國主義は、米・仏帝國主義間の
対立にけられるとともに、その二豪
國の対立を高めつつある。フランス
のNATO脱退や、西ドイツの
政治的指導・アメリカベトナム
侵略戦争のエスカレートと日本の
アジアに対する帝國主義的進出が
どうかそれである。このぶつむ動向
は、大戦後開拓された日本
主義世界の矛盾の深化によるもの
であるが、しかし、他面ではこの
矛盾が深まることにより拡大しつ
つある危機は、ソ連・中国といわ
ゆる「社会主義」をもまきこみ
つつ展開されてきた。例えば、現
在の帝國主義諸國の危機が、是本
的に労働者人民のヘゲモニーを否
認的にもひりきものであるといふ
性格は、戦後アメリカをして、さ
きざまな形態をもつてソ連・中國

このさうな兩口主義のオニ次大戦後における政治行動は、オニ次入戦後へ世界革命の潮流の上に展開されてきたが、それだけに、角口主義諸口内外労働者へ反イ搾取と収奪及び、殖民地後進口に対する支配と収奪は激しいものであつた。資本主義諸口の革命は挫折したが、中口革命につづく反帝口主ギ、民族独立斗争は激化した。しかし、帝口主ギ諸口内の階級斗争の後退は、これら独立斗争を非常に苦難に充ちたものとし、更には今日の权力政治をのみして来た。

少くて、今日の階級斗争の基本的な要因となり、また我々がその打倒の対象としている帝口主ギは、アメリカ刀を先頭に、イギリス、フランス、西ドイツなどE E C諸口、日本と、全世界に強力な支配力を維持している。オニ次大戦は、米英仏プロックと日伊独ブロックへ市場分割を基本的な性格とした帝口主ギ戦争での、たゞ、これつづある。

レしていな所は店舗のまゝ
込めから、私文化へとすん。元村
ソ馬鹿は、今日ではケネディ・リフ
ルシチヨフにさへ離婚された在
停業約のようだ。政治家は政策の
強力を保持をもたらしてゐる。ゲ
エトナム情勢がこの米ソ間をゆす
りでいるところへ、それは依然強
力である。まだこれに対するゴー
ルは中止を予測することなくア
メリカの世界威信で打撃を与える
とともに、中止とともに大半个程燃
古に反抗しようとしている。そして
て西ドイツと日本がその「隣國保
に新たな野望を育んでいる。

ドナルド・ヒューブ、ヨーロッパの
危機（オソ連）のアジアへの駆化
(米中対立)は、果してどのよう
な現実にもとづくものであり、何
を意図するものなのか、我々はこ
こに先述の如き現代帝王主義の口
象的な政策展開と、そのベースで
左右されるソ連・中の口家の
行動を見る。

れていふ。そのうちは、明らかに世界企業としての巨大生産力が、いかにも意味でEBCの市場を求めていねえがを説明するものである。すて、運営拡大法をもって多くのEBCの事实上の解体をめざす根柢でもある。これに対し、EBC内にだけより有利な地位をねらうフランス坦白道なり。EBCの口内委員会が外政策メチャニコーンとしてドゴールを選ば、モービューエンが、反アングロ・カクソン派からアジアへの輸出といつて上院議院をもっていふ、一例でその市場を開拓に対する方策に對し、EBCは「立派な展開や、根拠などさうきり方策で手直にえらぶ方針をしていふ。しかもその根本に、新日本式の分配拠点を設かれてゐる。そこのりのめりなれば、ヨーロッパ危機に対するアジア危機の範囲は、ヨーロッパに対するアメリカの攻撃スル政局か、経済的混乱の生じる原因からなるべくものであつて、現にアメリカとの関係にあり利害を求める西独は、エアハルトの

メイカはこれらの一派の翻訳に付し、「一派ではドントラック内ノギリズ、日本が立候譲歩（支那圓ス）」をもつて、「一派の結果をはかり、より口宣しを試みて」した。而して「防工、後進（亞洲援助の肩成り）、などとされである。

Rが後進諸國には、成績の帝國主義の市場政策を水谷案にせらるるとして、懇切のが經濟を安寧化もとで、一方では、廢帝派立斗争の激化、他方では、一九〇四年のアレクシシニ報告にかられらる「アーヴィング・ダットの開拓を賛美すむ而って、る。こなほる高麗資本主義」のアロレタニア運動の停滞と、連・中口の開口主義に対する經濟力大絶對的本據の依存性が、至、大現実であるが、されどても帝國主義の矛盾を周回的にやさぶつて、る。とくに、ソ連・中口に対する政治政策として、また済本主義圓の維持政策として展開された朝鮮・日満・シエトナムへ冷戦政策は、一方で総秉政委員会の内体制など、ても不可欠なるのであるが、他方では重荷となりて表て、いる。

虎頭

66.3.15
メ18号
先馬区示土 電子
東京本社・駒込町代田ビル
田駿河台3の2. 東京ビル内
(251) 7213.
大阪支社・大阪市福島区北
上3の3. 土蔵ビル10
(458) 0235
京都支社・京都市左京区下鴨
窟崎町128の29.

の大きさ、運命口側に加わったソ連をも含め、アメリカ以外の第3主戦に決定的とも言える打撃を加えた。しかし、戦後三〇年余を経て今日、アメリカハテコへれで回復した諸口家は、今や周辺ソ連内部矛盾を深め、ナショナリズムにもとづく利害の不一致をあらわ

例えば、一九二〇年代においてすでに巨大企業に成長したアメリカの独占は、今日、世界企業といわれ今までに成長した。この巨大な生産力を背景とする世界企業は、利潤率の格差にもとづき次第を展して EEC 市場への資本輸出を追求した。しかし、とうとう EEC

言葉をもつて、ペルクン老練を雄
調し、NATOたついては一四ヶ
口宣言がだされた。

びくと現実の政治的意義は米、
仏帝口主ギスは立が「アメリカの
帝制戦略、いっては戦後帝口主ギ
の世界的關係ス商論をせう」とい
ふことにある。したがってそれは

かくて、今日、あらゆる意味でその歴史的な鍵を握るのを、帝口主義の天罰の過程における各口の独占ブルジョアジーへのゲモニーに対し、各口内の天罰が必然化する階級斗争にもとづく、革命運動の成長である。とくに①ドル・ペンド危機と IMFガント体制の動搖、②アメリカ及び各口の景気崩壊とインフレーション、③各口内の合理化政策の発展といつも資本の内側矛盾は、全世界的に労働運動の昂揚を招きつつある。それはEBCの発足などに象徴されたりともどり、亞洲の成長である。とくに①ドル・ペンド危機と IMFガント体制の動

の合理化政策の発展といつも資本の内側矛盾は、全世界的に労働運動の昂揚を招きつつある。それはEBCの発足などに象徴されたりともどり、亞洲の成長である。とくに①ドル・ペンド危機と IMFガント体制の動

の合理化政策の発展といつも資本の内側矛盾は、全世界的に労働運動の昂揚を招きつつある。それはEBCの発足などに象徴されたりともどり、亞洲の成長である。とくに①ドル・ペンド危機と IMFガント体制の動

の合理化政策の発展といつも資本の内側矛盾は、全世界的に労働運動の昂揚を招きつつある。それはEBCの発足などに象徴されたりともどり、亞洲の成長である。とくに①ドル・ペンド危機と IMFガント体制の動

の合理化政策の発展といつも資本の内側矛盾は、全世界的に労働運動の昂揚を招きつつある。それはEBCの発足などに象徴されたりともどり、亞洲の成長である。とくに①ドル・ペンド危機と IMFガント体制の動

ねがえるやうである。また更には、水平分業というふうな条件の中では急速なプロヴァンス化による世界市場の縮少はアメリカの世界企業にとっても打撃となり、世界革命の到来は必然である。またそれ故にこそ、環状路にかけた世界市場統一のための流動性を代表するドルの防衛に対して内部で「まざまざ」と立を持ちながれも各國はこの大威力せどもを得ない。

ドル危機に象徴されるアメリカが世界戦略の危機にも拘らず、ガリビアードとはハビエクリス、ECCを合せたほど莫大な貿易量をもつアメリカは、そぞ巨大な資本輸出、經濟、軍事援助によるドル放出が依然として口座通算としてもつ現実的意味、いこゞさうな矛盾に充ちた世界平清に対するアメリカの生きかえし——そこには環状路のアメリカ至清の動向を置く基本がある。即ち、以上の如きドル危機に際して、ラボティム、日本内閣には政策支出、減税、既存設備の充拡など、さゞまな周邊資源開拓を強めき措置をとり、競争力の回復、失地回復をめざした。また対外的にドル節約、保護貿易主義を由化の態勢——即ちノーズペルトを至る通商法の改訂を意味する通商拡大法により、大きなのがさえしらばかりだ。勿論そのねらいは、即ちて戦後にスター・リングブルック解体をねらつたようだ、EBCを大西洋共同体に拡大し、自らもそこに参画することによりその解体をねらうものであった。

そして、こゝがうなアメリカの動きがてしき、確かに一本の効果を奏した。即ち、六〇ヶ月余りもの

ほる畢竟の昂揚一持続は、單にアメリカ内に至る結果(失業率低下、操業率の上昇、王タバコからはずす)よりやく矮化傾向を現せ始める。E.C.諸国、或は日本も輸出をもたらすほどあるが、これが長も決して房觀を許すものではない。即ち危機の悲劇としてオドルメ不安全、テネディ以降、例え大五年ジョーンソンの貿易支特副啟書にあってもかうべき如く、利子平衡税の延長や、その他さまざまなペル流失規制の強化をせざるを得ない事情である。また、この点がナル防卫P-1時は大成功を収めさせても、一方で財事の第二四半期頭を境とし工場の自動車、鉄鋼、建設等設備投資の純化があり、他方で畢竟の政治的な理由、軍事的テコ入れによる過熱と消費者物価の上昇傾向を必然化せざるを得ねば、此事を圖る才わけにはいられない。

口主ギの血にまかれた至清成長政
策も、資本そのものの社会化する
所を矛盾、即ち規範階級にあける米
好エエジの如き、或はインフレ傾
向ス増大による口賈収支の危機一
ドル危機の因燃などによりドルが
口際通貨としての機能を放棄し全
官規独立をもやめ、広大なアメリ
カ老舗固本腰のモンロー主義で自
己を遷流するが如き、アメリカ銀
自の問題は口内均衡オ優先で緩
和されるやを知れり。しかし、
EEC諸口ヘ、或はイギリスへ
オ資本輸出の強化一拡大版、一凡
ニ〇年代アメリカにて世界金融とし
て成長したアメリカの根本的立場
段であり、それでは利潤率提高がア
メリカの萬成長で解消したとして
もどどするものではなかつた。
これに対する口と側の財工にも
拘らず世界企業カニハニアは直接
投資の強化として、手口才才拡大
の傾向にある。むしろ、かかる重
工業へ消費財も含め、技術革新
結合した、即口、相互貿易一それ
を基盤とする世界企業の行動にこ
そ世界が口主權を發展ノ理美が少
るとも言えども、一方ではいわゆ
始め民衆層貿易關係の中、アセツ
化へオ機械を駆めり、一方では
方では、あらゆる障壁をぐぐつて
口際的貿易本業を追求すう一自
由化の要求がうり、そして、競争
力中、口再企業はアメリカ、イギ
リス、EEC、諸口に日本を通じ、
全世界的に、不況期、一スニ〇
年六月、口大法、アメリカ
のオ商面輸入にオシキ反応が、ハ
テ、アメリカ、直接投資に口どチ
期ス企業合同をす
すめてさえい。ケネディ通商協

れゆるハ 10% 商因不開税撤廃をして、今年ハ島大ス課題ノ一つモ
ネディラウントリカット開税引下
ニ支拂ヒルサトアドとしている現事
もここせら説明つれるだろフ。

アーリアウト、吉野道本主ギ
由ジでアカアメノカ資本主ギヨ、
今後の展望としてセントナム威制
拡大、防予子軍擴大の事と眞理接
続をガリヨリツモ、根強イクン
フレーンキノ入躍化に画面し、
今事中にも育成女イ輸換を乞ひて
さうとしてじゆ。シヨウウ、シヨ
シソノ政府は、一方で擴大せんセ
シ内ア事務をコントロールして
ドリ、或は一足ガイトレスナモ種
めらがり、インフレ抑制をウラシ
、ガガ景氣持続をヨロシオカ
矛盾だら大政策を展開していふ
。しかし、想難にほニオイシアレ
は、オホヨリ本精勤なトムを残モ
もだらし、シヨウウガ形で補強マ
ルカツセシヤニシヨウルアリ。日本
國策を共同體を根柢カラシカラ
ガる事無ナ。

いアメリカ農業の自由化政策、ケネディ・ラカンドとの関連で、これが、仏農臣の利害の方針を招いている。そしてこのような内的情報を基礎として、英日のE.E.C.が加盟、簡化予工業宣傳優先にかかる方針を決定した。(に付する仏の拒否や、(大三、一)、最初統一価格実施をめぐる仏、西独の対立、(大四、ナニ)、共通農業政策実施に伴う財政措置、つまり農業基金問題をめぐるフランス対立、(大五、七八)など、つまづきが三Eの流域が表面化してくる。

こうさうした特徴農業問題において表面化された内部矛盾は、古羅迦葉、或地域内流域經濟が、河川沿岸地とハーフモー、リバーナショナルズム、即ち「民主政治」という口象村立思想が重いからであり、これをもとで、とはいへ現在、主産刀耕火耨水平中で不戦後略市場堅定化、シーグラム監視を中心とする「あいまいな体制」による、前途の追求は並をぞうえさせること。

しかも困難は、このひとつにして発展して来たE.E.C.でも、それは高度成長がさうやすく既に至り、西独の輸出不足、労働力不足などにふる過熱が現れる傾向を招き、基本的には、二ヶ国間を外部化する動きをしてしまってある。特にフランスが、旧植民地圏への資本輸出を蘇らしておることである。特にフランスのアルデンヌの形成により、その内部矛盾を外部化する動きをしてしまっていることである。特にフランスが、旧植民地圏への資本輸出を蘇らしておることである。特にフランス

王國内部にも一寸で直接投資を行
け入れながら、地方ではそれを小に見
給う資本を域外にも放すするが、
な動きやかわる。そしてひどく
現実の中で、インフレ抑制、一方
の口座競争力強化の一環として失
通インフレ政策が追求され、既に
先述の如く企業合併カルテル化が
不可止められる。

こゝさうな巨大な二つの勢力ア
メリカと王國の間にあって、イ
ギリスは依然としてスタークニグ
プロワーグが中心、カードをさま
ふオオテニ入れば、ドルが次
ぐ連帶通貨として確立しせりとい
う。しかし、世界の大権としてイ
ギリス工業の水平は商業への動き
がノーリスをどうえ、資本の流
れや、報酬価格上昇を理由とする
労働組合の反対、自由貿易連合諸
国との戦に拘らず、王國にヘッ
参政にふみきらせた。この動きは
ドナルド括弧にあつて、元々とは
いえ、現実的見内閣たゞして再び
認されて、おもろきの元より
劣効党の登場とさえいえう。
また現実の貿易構造も王國を中心
に変化しつつある。

しかし、時事は深刻なボーデモ
度を以て經濟圧力によって切れて
居た。すなはち、口座競争力とは相
对的に地盤の弱化を因縁するには容
易ではない。大五年春において
口座取扱額も赤字も減少し、金外貨
準備もふえてくるもよう、それば
輸出七割以上昇、輸入増加率一倍
といふ條件ためぐまれ、二、八
%の実績成長率を表現したことだ
おりもたらされ、たるものであり、必
ずしも今年こそその条件が持続され
ることは限らないからである。そり

上工17万から8万の借入金と、直営地
あり、蔵局は、不二子安田の鍵を
終焉を逃す。清廢抑制という所得
政策による安田賛成を求めるが、
得なくせしめて、お、第1党は、そ
のため、好条件をもつて、いよいよ
開拓団に、終焉をねらい、兵
團的勝利を得た。そしてその政
府時代を過ぐて、いる。

④ 伝統発口ノ製品、半製品輸出
入拡大ナシタノ特異待遇の承認
ト、
従来の工場がネットに更何から村
立するような自由化を要求した。
いわば、このようなギリギリの
要求をもつて、自主的に國家資本
主義を融合した中産階級育成を期
とする日民經濟形成を看口と自己
指していふ。たゞ拘らず、「生搬
入」もりぐるべくモニ一争一勝、
至浦政権ノ要請ナカガラぬ音寺に
帝政治不安走を招いて「お」ア
ルジニア、イントネレマ、エント
ゴ、ダオメー、中印アフカ・オ
ートホルタナクジリテ、シナブ
、ガーナ、等ナードナーが相次ぎ
、そしてナトリ共通運営として、
日本財團ノ帝國ノ萬能の性質があ
れられ。

集中、經濟が廢財崩かわりへドリ
防工へをもつて印リ抜什タヌとし
てゐる。また從來の援助の実績の
あからむ少少たりといふ事実に立つ
て、アジア開発銀行の如く日本を
専入しアンア自らの手による経済
開発をはかたり、信がわりの具
体化した日韓会談、日台經濟部力
らど自己の支配圏へ日本の進出
を許してもいる。例えば、インド
ネシア石油配給日本の大蔵企業
が輸送に対する運賃等として
角編する動きもその一例であ
る。しかし、このようたしてしま
う少エトナム戦争拡大など対り、
日本政府はアメリカ大陸の根幹下
の体制を壊されていゐものであ
り、またモモ日本の大蔵力量
化への接近とほこり面での帝國主
義的類似性をも公然化し行くとは
いえまいだろう。

で、また、じつは基本的性格は、いわゆる「冷感主義」を媒介として繼續され、東洋、中東に対しても支配的政策を政策並存続した。それが大陸後方の核競争の中を東西ドクトリナ化するアメリカとの対立の緩和に端を発する帝國主義との国家的建設政策を基本とするに及び、表面的に「平和統一」となるが失ことは事実である。しかし、この平和政策が、帝國主義の側よりすれば、太平洋を中軸とする世界戦略への再編として、その帝國主義的構築を扇地域、限界戦を媒介として、中日及び満洲・殖民地の大競争などを可能なりしめたりとも見透せば、それなりに日本・ソ連体制の支配圏不干涉の政策となつたとさえいえよう。

会主ヤーの独立性の完勝とが結合
じまつニヒト連に至フては名口
の解説意圖と好立しヘ後進口ぞ
ニと大あら。ソ連の平和共存政策
が意味する本意は、すぐヒ安保斗
争を廻じて、核アメ一貫をした裏
諸ガ示ムマ未だヒウケである。そ
の政策がキニーハ老成で裏情事を
示し、ケニトナムどゆするシテ
「る」とは、二三面度大法た至る
道筋でしめされていロ。されば極
端な右翼的文久ノリン主キの再
観であり、穂板子反スダーリン主
ギの両系を恐れるイタリヤ等によ
り支持されてハヨガ、それ肥クオ
鮮酒でしか有り、坐して今日オ主
体的美誠的右翼美は、おしろ牛
口メ「反米院一派將」却ち、希口
主ギの穂川環ルアジ下農葉口た不
け々反米斗争威略不思議であるう
。これに①コト対象となる大集車
諸口外政治的不思先、空港建設に
むけくの右傾化で駆逐し、②反米
軍事戦勝（テンヨナルカ）ハイ共
産主共運動の矮小化にまつて必ず
し秀潤効たり得ニハい。おしろ
「日本ハ反帝主事」とどつて、それ
は日本帝口主ギに対する既ノ新宿
へ米帝への眞大帝國とは言わざり
ハ福岡を見失ラ底至つてハ。
やかの軍事的 政治的対抗の構
図やくる、米 中対立は、中口
オ核実験等にて、がせんその鏡
さをすしてきた。即ち中口封じ込
ある意圖するアクリカからみて、
南鮮、日本、台湾、インドシナラ
シはいわゞもな日本トヒツテ

も、自らの軍事体制(陸軍体制)による政治情勢や展開も、かかる口座開設の尊い対立と大主導権が要求された。やくこ、アジアにおける組織化されに至っていな。

ストライキ争議は、ここ数年来、
数多く特に大如手本から大正年間に
かけて、頻繁に生じてゐる。
しかも、最近では二月一月一ノナ
下鉄ストに隨る、三月三一日から
四月三日まで全米鉄道網の一三〇
をマニアせる鉄道ストが生れてしま
。しかるアメリカもありと見え
前述の如く幾つストライキ争議は
異人斗争や、大ベエトナ戦争故
策の争争との結合の動きがあり、
政治斗争との結合傾向がおそれられ
ことである。ノキリス、フランク
、イタリア大尉とも、所得政策
との対立を床める規模のストライ
キ争議が継続してゐる。

主導権本主義におけるストライキ

	1962	1963	1964
アメリカ (A)	3,614	3,362	3,600
(B)	1,230	941	1,600
(C)	18,600	16,100	23,300
イギリス (A)	2,449	2,068	2,515
(B)	4,422.7	5,295	8,186
(C)	5,398	1,285	2,275
フランス (A)	1,884	2,282	2,281
(B)	1,834	2,646	2,603
(C)	1,902	5,992	2,497
イタリア (A)	3,652	4,145	5,841
(B)	2,910	3,694	3,245
(C)	22,517	11,395	13,088
日本 (A)	2,287	2,016	2,500
(B)	1,518	1,183	1,100
(C)	5,460	2,016	3,285
ドーヴィル (A)	195	187	34
米和口 (B)	392	3,644	56
(C)	450,9	1,845,0	167

A ストライキ件数
 B 参加者(1000人)
 C ストライキによる労働者の
 増加日数(1,000日)